

Information aus dem Postnetz

9. Januar 2017

Die Post prüft neue Lösungen für die Postversorgung in Buttikon

Die Nutzung der Poststellen in der Gemeinde Schübelbach ist seit mehreren Jahren rückläufig. Die Post ist deshalb im Gespräch mit der Gemeinde und prüft neue Lösungen für die Postversorgung in Buttikon.

Der Alltag ist digitaler und mobiler geworden. Für die Post bedeutet das: Kunden erledigen Postgeschäfte vermehrt unterwegs via Smartphone oder zu Hause am Computer. Gleichzeitig verliert der klassische Postschalter zunehmend an Bedeutung. Die Post passt das Postnetz an die veränderten Kundenbedürfnisse an und schafft neue, moderne Zugangsmöglichkeiten.

Im Gespräch mit den Gemeindebehörden

In der Gemeinde Schübelbach stehen den Kunden heute die beiden Postfilialen Siebnen und Buttikon sowie die Partnerfiliale (Postagentur) Schübelbach zur Verfügung. In Buttikon prüft die Post angesichts der rückläufigen Nachfrage nach Postdienstleistungen eine Alternative zur heutigen Poststelle. Die Post ist dazu im Gespräch mit den Gemeindebehörden.

Die Post favorisiert in Buttikon die Zusammenarbeit mit einem lokalen Partner. Das Angebot einer Partnerfiliale umfasst die täglichen Postgeschäfte rund um Briefe und Pakete sowie Bargeld und Einzahlungen. Die Post hat dieses Modell schweizweit bisher über 800 Mal erfolgreich umgesetzt. In Schübelbach beispielsweise bewährt sich das Angebot der Partnerfiliale in der Bäckerei-Konditorei Wüst seit über drei Jahren.

Alternativ kommt für die Post in Buttikon ein Hausservice in Frage. Dabei können Kunden die gängigen Postgeschäfte an der Haustüre erledigen.

Entscheide sind noch keine gefallen. Die Gespräche zwischen den Gemeindebehörden und der Post werden fortgeführt.

Sobald die neue Lösung feststeht, informiert die Post die Bevölkerung in Absprache mit der Gemeinde.

Auskunft:

Markus Werner, Kommunikation Postnetz Ost, Tel. 058 341 26 84; markus.werner@post.ch